

# MANGO

## MANGO ABRE UNA NUEVA TIENDA EN GLASGOW

El punto de venta está ubicado en el centro comercial Fort

BARCELONA, 25 DE MARZO DE 2022 – Mango continúa aumentando su presencia internacional con una nueva apertura en el mercado del Reino Unido. En concreto, la compañía ha abierto una nueva tienda en la ciudad escocesa de Glasgow.

El local está situado en el centro comercial Fort, uno de los más importantes de la ciudad, y cuenta con una superficie comercial de 450 m<sup>2</sup>. El establecimiento distribuye la línea Woman.

Con esta apertura, Mango suma dos tiendas en la ciudad de Glasgow, donde también está presente en el centro comercial Buchanan Gal. La compañía cuenta con un total de 57 locales en Reino Unido.

Comentado [NP1]: Ya está incluida la tienda nueva

---

*Mango nació en Barcelona en 1984 y es uno de los principales grupos de moda del mundo. La compañía, que está presente en más de 110 países, cerró 2020 con unos ingresos de 1.842 millones de euros, con un peso del canal online del 42%. Más información en [www.mango.com](http://www.mango.com)*

---